
Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen beantragt zum o.a. TOP den im Rahmenplan  
vorgesehenen 3. Bauabschnitt aus der Planung herauszunehmen.

Begründung

Bei der Diskussion in der Gremiumssitzung  „Stadtentwicklung“ über die Vorstellungen des  
RVR zur  Flächenausweisung im FNP-Entwurf hat sich u.E. herausgestellt, dass nicht alle im  
FNP-Entwurf ausgewiesenen Bau-Flächen realisierbar sind. Auf  den 3. Bauabschnitt  
Winterberg sollte deshalb verzichtet werden.

Auch wenn über die sonstigen ausgewiesenen Flächen im FNP-Entwurf die Diskussion noch  
nicht abgeschlossen ist, meinen wir, dass dieser Beschluss schon vorweg gefasst werden  
sollte, da die Planungen Winterberg schon aus fiskalischen Gründen weiter voran getrieben  
werden müssen.

Mit freundlichen  Grüßen

Brigitta Gießwein
 (Fraktionsvorsitzende)
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